



校長室だより

# あすなろ

～よりよい自分に向かって伸びていく～

R5 第8号  
徳島市昭和小学校  
2023年12月22日  
校長 高瀬 淳

## ☆ 第2学期が終了しました。明日から冬休みです。

本日、令和5年度の第2学期が無事に終了しました。様々な制限があった教育活動が、ほぼ従来のように実施できた2学期となりました。子どもたちは、学習や運動・学校行事等に積極的に取り組み、充実した学校生活を送ることができたと思います。これもひとえに、保護者や地域の皆様の温かいご支援とご協力のたまものと深く感謝申し上げます。

この2学期、子どもたちが「成長したなあ。」と感じることを各学年の担任に聞いてみました。

- ◇1年生：学習や生活の場面で、自分でできることが増えてきました。さらに、困っている友だちに気づいて声をかけたり、助けたりする姿も見られるようになりました。
- ◇2年生：おもちゃランドに1年生を招待し交流する中で、相手の気持ちを考えて行動する力が身につけてきています。また、給食を残さず食べようという意識が高まり、残食が減ってきました。
- ◇3年生：朝の教室では明るく気持ちの良い挨拶が増えました。自分の役割を前向きに果たす姿や、人のために「さっと動く」姿が見られるようになり、頼もしく感じています。
- ◇4年生：困っている友だちへの優しい言葉かけや手助けが、進んで行える人が増えました。給食の残食（ご飯）が減ってきました。タブレットの技術（特にタイピング速度）が大変向上しました。
- ◇5年生：牟岐少年自然の家での活動を通して、規律・協同・友愛・奉仕の精神が身につけ、自分たちで考え、行動することができるようになってきました。
- ◇6年生：学年集会等で話し合い、改めて最高学年としての自覚をもち、昭和小学校をよりよくしていこうとする気持ちが高まりました。

本日、お渡しする通知表には、子どもたち一人一人の2学期の学習・生活の様子が記入されています。通知表をもとに話し合い、2学期の頑張りをほめていただけたらと思います。自分の頑張りと成長を実感することが、「3学期もがんばろう。」という意欲につながっていきます。

## ☆ 冬休みの生活について

明日からは、17日間の冬休みを迎えます。子どもたちが有意義な冬休みを過ごせるように、ご家庭でも、次の事項にご協力ください。よろしくお願いたします。

### ◇基本的な生活習慣について

- ・「早寝・早起き・朝ご飯」等の規則正しい生活をする。
- ・心のこもった気持ちのよい挨拶をする。
- ・身の周りの整理整頓等、自分ができるとは進んで行く。
- ・物や金銭を大切に、有効に使う。

### ◇学習や体力づくりについて

- ・自分に応じた学習や体力づくりの目標をもち、計画的に取り組む。
- ・図書館等を積極的に活用し、読書習慣を身につける。

### ◇交通事故防止について

- ・交通ルールを守り、特に飛び出しによる事故を起こさないようにする。
- ・ヘルメットを着用し、正しく安全な自転車の乗り方を心がける。

### <11月～12月の学校生活の様子>



#### 昭和地区文化祭

11月26日(日)昭和地区文化祭で、プラスバンド部が「ゲールフォース」(曲名)の演奏を披露しました。日頃の練習の成果を発揮したすばらしい演奏でした。



#### 人権集会

12月5日(火)体育館で、「輝くスマイル人権集会」が行われました。各学年の人権に関する発表、発表を聞いての感想、全校合唱等、みんなの心が温かくなる集会となりました。



#### 金融経済教室

12月11日(月)5年生が講師の方をお迎えし、金融経済教室を行いました。円安や円高について分かりやすく教わり、輸入体験ゲームで大いに盛り上がりました。



#### 3つのありがとう

給食室前の掲示板上、「3つのありがとう」が掲示されています。昭和小学校では、食べることを大切にするため、給食を食べる前に、「3つのありがとう」を各クラスで唱和しています。